



La diputada federal María Clemente García presentó la Ley Trans en Puebla

La diputada federal por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), María Clemente García Moreno, presentó ante integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+ de Puebla la Ley Trans. En el evento, estuvo acompañada por activistas en favor de los derechos del sector, así como por representantes de otras agrupaciones como Las Chicas de la 14. Durante su intervención, Gabriela Chumacero Rodríguez, líder del Grupo Trans en Puebla, destacó las oportunidades que la aprobación de la ley traerá a la comunidad.

<https://www.periodicocentral.mx/puebla/la-diputada-federal-maria-clemente-garcia-presento-la-ley-trans-en-puebla/259862/>